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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 101 8 

         CONSELHO FISCAL 9 
 10 
I.  DATA, HORA, LOCAL:  Aos nove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e 11 

nove às quatorze horas e trinta minutos, no anexo do 6º andar, reuniu-se o Conselho 12 
Fiscal deste Departamento.   13 

 14 
II.  PRESENÇAS E QUÓRUM:  Estiveram presentes os Conselheiros: 1 – Rogério dos 15 

Santos Colpes; 2 –  Marilena Ruschel da Cunha; 3 – Sérgio Augusto Parussini; 4 – 16 
Luiz Henrique Piccoli; 5 – Pedro Luis da Silva Vargas; 6 – Paulo Roberto Pinto 17 
Fontoura; 7 – Eduardo Kreuzer e 8 – Alex Fernando da Trindade, perfazendo o quorum 18 
necessário. 19 

 20 
III.  CONVOCAÇÃO:  A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros 21 

por meio eletrônico. A convocação foi delegada ao secretário-executivo, pelo 22 
Presidente da Mesa, que procedeu a convocação na forma que dispõe o artigo 30 do 23 
Regimento Interno deste Conselho. 24 

 25 
IV.  INFORMES E DELIBERAÇÕES:  26 
 27 
1) Aberta a reunião o Presidente Paulo Roberto Fontoura colocou a pauta proposta em 28 

discussão, sendo aprovada pelo plenário. 29 
2) Em virtude da impossibilidade do Secretário Carlos Fabretti Patrício comparecer à 30 

reunião, foi escolhido o Conselheiro Sérgio Augusto Parussini para atuar como 31 
Secretário ad hoc. 32 

3) Foram realizadas a leitura, a aprovação e a assinatura da ata nº 100 do dia 25/11/2009. 33 
4) O Secretário Executivo Paulo Haas, comentou a matéria publicada no jornal Vale dos 34 

Sinos do dia 02/12/2009, a respeito dos dados que integram a pesquisa Tábua Completa 35 
de Mortalidade da população do Brasil divulgada pelo IBGE, onde faz referência ao 36 
aumento da expectativa de vida no país, fato este que reflete diretamente na 37 
previdência social. 38 

5) Iniciados os informes o Conselheiro Rogério Colpes fez referência à qualidade do 39 
Seminário do PREVIMPA que, no seu entendimento, foi inferior às edições anteriores. 40 

6) O Conselheiro Pedro Vargas fez referência às manifestações proferidas durante 41 
palestras, por membros do Ministério da Previdência Social sobre a boa saúde 42 
administrativa do PREVIMPA. 43 

7) O Conselheiro Alex Trindade fez referência à baixa participação de servidores 44 
municipais de Porto Alegre e que em sua opinião, este deveria ser o público alvo do 45 
Seminário, buscando popularizar a cultura previdenciária. 46 
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8) O Presidente Paulo Fontoura citou que foi publicado hoje o percentual do IPCA, que é 47 
de 4,22% para período de dezembro/08 a novembro/09, que irá corrigir o IPTU/2010. 48 
Os novos carnês estarão sendo encaminhados aos contribuintes, via EBCT, a partir da 49 
próxima sexta-feira. O pagamento poderá ser feito no período de 14/12/09 a 04/01/10 50 
com 20% de desconto pela antecipação. 51 

9) A mesa deliberou encaminhar solicitação ao Departamento acerca das manifestações 52 
apresentadas ao Ministério da Previdência referente à Notificação de Auditoria Fiscal – 53 
NAF nº 0213/2009 de 16/10/2009. 54 

10) Os Conselheiros discorreram sobre a necessidade de implementar convênio com o 55 
Governo do Estado para a Compensação Previdenciária. 56 

11) O Conselheiro Sérgio Parussini teceu comentários sobre a realização de horas extras, 57 
questionando se é por necessidade de trabalho ou simplesmente uma maneira de 58 
complementar salário. Na sua opinião, se é por necessidade de trabalho, deve ser 59 
pontual, porém, se tornar permanente ou está havendo a necessidade de contratação de 60 
mais servidores ou então se caracteriza complementação de salário. 61 

12) Passando à pauta do dia, foi feito comentário a respeito da análise do Relatório de 62 
Avaliação Atuarial 2009, sendo enfocado no Parecer Atuarial, folha nº 49, que a 63 
Consultoria Brasilis não considerou o tempo de serviço anterior à admissão no serviço 64 
público de 100% dos servidores ativos, por falta de informações no banco de dados do 65 
Departamento, porém, poderia utilizar o que prevê o art. 11, § 5º da MPS nº 403 de 66 
10/12/2008, para fins de utilização no cálculo atuarial o valor referente a compensação 67 
previdenciária. 68 

13) A avaliação das atividades do CF no ano de 2009 fica transferida para a próxima 69 
reunião. 70 

14) Devido ao adiantado da hora o Presidente encerrou a reunião, ficando como indicativo 71 
de pauta para a reunião do dia 16/12/09, a proposta: informes, assuntos gerais, 72 
avaliação das atividades do conselho no ano de 2009, aprovação e assinatura da 73 
presente ata. 74 

 75 
V. ENCERRAMENTO:  o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião às dezessete 76 
horas e trinta minutos e determinou que fosse lavrada a presente Ata, que, após lida e 77 
aprovada, será assinada pelos Conselheiros presentes. 78 
 79 
 80 
Paulo Roberto Fontoura         Sérgio Augusto Parussini  81 
Presidente.       Secretário ad hoc. 82 
 83 
 84 
Luís Henrique Piccoli,      Marilena Ruschel da Cunha, 85 
Conselheiro.                                                                           Conselheira.   86 
 87 
 88 
Rogério dos Santos Colpes,     Pedro Luis da Silva Vargas, 89 
Conselheiro.                  Conselheiro. 90 
 91 
 92 
Eduardo Kreuzer,      Alex Fernando da Trindade, 93 
Conselheiro.       Conselheiro.    94 


